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Der Beirat Vegesack stellt fest, dass es einen zügigen Fortgang der 
 Verhandlungen zwischen Immobilien und dem Investor geben soll.  

 

 Immobilien Bremen wird in diesem Zusammenhang aufgefordert, einen 
Zeit- und Maßnahmenplan aufzustellen. 

 

 Außerdem wird Immobilien Bremen aufgefordert, schnellstmöglich die 
Beschlussfassung im  Haushalts- und Finanzausschuss herbeizuführen. 

 

 Das Bauamt Bremen-Nord wird aufgefordert, die erforderlichen 
planungsrechtlichen Grundlagen unter Beteiligung der betroffenen 
Nachbarschaft zu schaffen.  

 
 
 
  
 

 
 
 


